



AEA FRIDAY LEADERSHIP MESSAGE

Neuigkeiten der Schulleitung:

Liebe Einsteinfamilien,

wir danken allen, die diese Woche zum Tag der offenen Tür gekommen sind. Dieser Anlass ist eine wunderbare Gelegenheit für Eltern zum Jahresanfang mehr über unsere Programme zu erfahren. Wir verstehen, dass Abendveranstaltungen eine logistische Herausforderung sind und schätzen ihre Teilnahme um so mehr. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit nach unserem Motto: "To teach our children today to advance our shared humanity tomorrow."

Wie immer können Sie unterhalb die neusten Informationen zu bevorstehenden Schulveranstaltungen finden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sciarretta
Executive Director
